

Atelier réflexif

Statut et usages des archives de l'archéologie

Vendredi 23 octobre 2015

Maison de la Recherche – Salle E411

L'atelier vise à animer une recherche sur la thématique des archives de l'archéologie qui pourra à moyen terme fédérer de façon pérenne des centres de ressources dans ce domaine.

Espace de réflexion ouvert à l'ensemble des membres de l'UMR TRACES pouvant être intéressés et faisant également appel à des partenaires extérieurs œuvrant dans le domaine de l'archéologie, de l'histoire intellectuelle, des archives..., notre réflexion entend avant tout interroger nos propres pratiques d'utilisateurs et de producteurs d'archives, puisqu'il faut bien être conscient que nous sommes tous des producteurs d'archives scientifiques par le seul effet de notre activité de recherche.

Cette journée mettra en perspective études de cas et/ou réalisations existantes avec une réflexion prospective afin de dégager des pistes de recherche pour définir le périmètre et les étapes ultérieures de développement de l'atelier.

Responsables :

Noël Coye (TRACES-UT2J – SMP3C)

Sandra Péré-Noguès (TRACES-UT2J – RHAdAMANTE)

